
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 24.01.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anna Lena Blindert x

Miriam Dreesbach X (bis 18:16)

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger X (ab 17:54)

Nicolas Schmelling X (ab 17:35)

Sarah Seyffert X (ab 17:31)

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x

Meike Schmitz x

Sonstige Anwesende:
Sascha Ollertz



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Unabhängig davon ist
die Beschlussfähigkeit gegeben, da auf der Sitzung vom 17.01.2019 keine
Beschlussfähigkeit erreicht wurde.

→Absegnung des alten Protokolls:
 Protokoll 07.01.2019: abgesegnet
 Protokoll 17.01.2019: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung:
 Antrag, einen Finanzantrag für die Beschaffung von Druckmaterial auf die
Tagesordnung zu nehmen.
 Dafür: einstimmig
 TOP Finanzanträge wird entsprechend verändert

→ Post, Emails:
 Ronja hat eine Postkarte geschickt
 Rechnung, die bereits bezahlt wurde
 Gutschrift von Rewe Stadtkyll bzgl. des Pfands

 Infomail: Fronttüren werden ausgetauscht, womit sich die Schlüssel verändern.
 Carina  als Schlüsselbauftragte soll sich kümmern, ob wir einen
Fronttürschlüssel  bekommen

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 /

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 Berufungsakommission:
 SynMiBi Ilka Axmann soll zur W2-Professur werden, Entscheidung vom

Dekan ausstehend



 Mikrobielle Zellbiologie (W1) steht zur Entscheidung, ob die Berufung
angenommen wird

Top 2:  Finanzanträge:
 Finanzierung des Kastenlaufes: Zur Veranstaltung des Kastenlaufes soll

entschieden werden, ob
 bis zu 50 EUR zum Erwerb eines noch näher zu planenden Pokals
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 bis zu 400 EUR zum Vorerwerb und Weiterverkauf von Getränken
bereitgestellt werden

 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, Druckerzubehör in Höhe von bis zu 60 EUR zu organisieren
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen
 Ronald informiert den Materialwart des AStA

Top 3:  AK Lehre:
 Lernnacht: Wie in den letzten Jahren stattgefunden und auf der Homepage

angekündigt, sollte die Planung für eine Lernnacht langsam in Angriff
genommen werden

 Anfragen zur Lernnacht gingen bereits ein
 Da das jetzt sehr kurzfristig ist, wird am Freitag,  01.02.2019 die FS lange

geöffnet sein, damit sich Leute Altklausuren holen können und im nebenan
gelegenen HS gelernt werden kann. Nic bucht den HS.

 mehr Beteiligung im AK ist gewünscht
 Umfrage für ein Treffen ist geschehen. Der 31.01. ist festgehalten

Top 4:  Vollversammlung:
 Welche Räte können fest zusagen?
 Miriam, verzögert
 Salima
 Ronald
 Jannik
 Anna vielleicht
 Nic vielleicht
 Kai vielleicht
 Sarah vielleicht

 Wer übernimmt die Redeleitung?
 Ronald, wenn sonst niemand will



Top 5:  Habitilationskommission Frau Dr. Marion Eisenhut:
 Für die Habitilationskommission von Frau Dr. Marion Eisenhut werden zwei

studentische Vertreter benötigt.
 Zur Wahl stellen sich:
 Miriam
 Svenja
 Salima
 alle drei sprechen sich ab, dass mindestens zwei Leute da sind

Top 6:  AK Veranstaltungen:
 Wann ist ein guter Termin, eine neue Party zu veranstalten?
 Semesterstartparty Ende April/Anfang Mai
 evtl. wieder im Cube
 wir haben zwei Anfragen von eventuellen Sponsoren

Top 7:  Interna:
 Die Kooptierung von Sascha Ollertz wird vorgeschlagen
 Dafür: einstimmig
 Sascha wird kooptiert

Top 8:  Verschiedenes:
 Die Abordnung zum Neujahrsempfang war da.
 Roland möchte Bullshit beschließen
 Miriam und Ronja tauschen Namen
 Ronald will ein Bett anschaffen, damit Kai nicht in der FS auf der Couch

pennen muss
 Jannik hat die Mail wegen der Holzzahlung der Erstifahrt geschickt
 Kai ist ein Bauer
 Miriams Handy ist auf laut
 Probekastenlauf findet aus Mangel an Zeit nicht statt
 Kastenlauf soll mit Grillen verbunden werden

Ende der Sitzung: 18:19
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Anna Lena Blindert


